

## DIE Schule Habsburg, 21. Dezember 2020 Schulleitung

Elterninformation

Liebe Eltern

Gerne halten wir Sie mit u.s. Information über die aktuellen Weisungen des Department Bildung, Kultur und Sport auf dem Laufenden:

Die Schweiz befindet sich gemäss Epidemiegesetz in der besonderen Lage. Der Bundesrat hat aber aufgrund der aktuellen Entwicklungen der Fallzahlen schweizweit einheitliche Regeln bei der Maskenpflicht und bezüglich Veranstaltungen beschlossen. Diese Verschärfungen sind nun in die aktualisierten Weisungen eingeflossen. Die Abstandregeln sowie die Hygieneregeln bleiben bestehen. Die Anweisungen und Empfehlungen des Bundesamts für Gesundheit (BAG) sowie des Kantonsärztlichen Diensts ist weiterhin Folge zu leisten.

## Weiterhin Präsenzunterricht

Der Bundesrat und der Aargauer Regierungsrat haben am 18. Dezember 2020 weitere Verschärfungen der Massnahmen beschlossen. Von diesen ist die Volksschule nicht direkt betroffen. Ab 4. Januar 2021 startet die Volksschule weiterhin im Präsenzunterricht. Die Weisung vom 29. Oktober bleibt weiterhin in Kraft, jedoch ist Ziff. 4.3 "Öffentliche Schulanlässe mit Erwachsenen" nicht mehr gültig. Solche Schulanlässe sind ab dem 12. Dezember 2020 bis 22. Januar 2021 verboten. Von den anderen beschlossenen Massnahmen des Bundesrats ist die Volksschule nicht direkt betroffen.

In der Anlage finden Sie nochmals die Weisung 29. Oktober 2020.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand finden die für Januar geplanten Eltern-Kind-Gespräche unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygieneregeln statt. Sollten sich neue Weisungen ergeben, werden wir Sie umgehend informieren.

Wir danken für Ihre Unterstützung.

Mit herzlichen Grüssen

Freundliche Grüsse DIE Schule Habsburg

Sabine Ulmer